



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



3 Pièces

102 m²

Réf. 8784802000011

1 470 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Exclusivité! Un appartement coup de cœur au calme absolu dans un emplacement unique avec l'accès direct sur le front de mer. Loin des routes, mais proche à pied du quartier animé du port de nice et des trams connectant le quartier au centre et à l'aéroport. Aucun vis-à-vis et une superbe vue panoramique allant du cap de nice jusqu'à cap d'antibes. l'appartement se compose comme suit : un très grand salon double donnant sur la mer, une superbe cuisine équipée, 2 belles chambres avec leurs salles de bains privatives et une terrasse exposée au sud. Un garage complète ce bien. Un bien très rare ...

Exclusivity! Gorgeous apartment in absolute calm in a unique location with direct access to the seafront. Far from the roads, it is still within walking distance of the Port of Nice district and the trams connecting this district to the center and the airport. The apartment also boasts superb panoramic views from Cap de Nice to Cap d'Antibes without any vis-a-vis. The apartment is composed as follows: a very large double living room overlooking the sea, a superb fitted kitchen, 2 beautiful bedrooms with their private bathrooms and a south-facing terrace. A garage completes this offer. A very ...



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

